

VISIOCONFÉRENCES *Au cœur de la trauma*

HSCM – C-5175
VISIOCONFÉRENCE*
PRÉSENTATION PDF**

Mercredi 28 octobre 2015, 16 h 15 à 17 h 15



Paul Khoueir, M.D.
Neurochirurgien du rachis, HSCM

Trauma médullaire

Le trauma médullaire fait basculer la vie d'une centaine d'individus et de familles au Québec chaque année. Des ressources importantes sont allouées au traitement et à la réhabilitation de ces patients. Une évaluation clinique et radiologique adéquate, ainsi que l'instauration rapide et efficace d'un traitement médical et chirurgical, sont primordiaux afin de minimiser les impacts sur les traumatisés médullaires.

* **Personne ressource pour visio : martin.legault.hsc@ssss.gouv.qc.ca**

Vous pouvez vous inscrire directement en allant sur cette adresse :

<https://www.irisreservation.ca/Public/Login.aspx?ReturnUrl=%2f>

** La présentation est disponible sur le site de Trauma Québec, le vendredi précédant la conférence.

<http://traumaquebec.com/Enseignement/Visioconference.html>